

FEEDBACK OSCE SEMSTER 2 TA 2023/2024

22711151 - AULIA KHALISA BANGUN RAHMAPUTRI

STATION	FEEDBACK
INFORMASI BSO	sudah mengkonfirmasi identitas dan informed consent pasien, kurang lengkap dalam memberikan informasi BSO tetes hidung, seberapa dalam alat penetes dimasukkan? apakah perlu menunggu beberapa menit setelah obat diteteskan? apakah perlu menahan nafas saat obat diteteskan? saat memberikan informasi obat suppo, ujung bagian mana dulu yg dimasukkan? perlu memberikan informasi juga untuk tidak BAB terlebih dulu selama 1 jam setelah pemberian, sebaiknya, setelah memberikan informasi, mengkonfirmasi pemahaman pasien dan meminta pasien untuk mempraktekannya
PEMERIKSAAN HB DAN HMT	inform consent: belum lengkap sampai menjelaskan risiko dan meminta persetujuan, persiapan pemeriksaan: belum melepas sarung tangan dan cuci tangan setelah pemeriksaan, pemeriksaan Hb: pada saat memasukan darah dengan mikropipet sebaiknya ditaruh diujung tabung dulu baru dikeluarkan darahnya ya karena darah nya banyak nempel ditabung, waktu mengambil mikropipet juga masih ada darah tertinggal, pelajari cara mengeluarkan sisa darah ya agar tidak menghabiskan waktu. belum mengaduk campuran darah dan hcl serta menunggu 2 menit tapi langsung dicampur aquades?? , Pemeriksaan Hmt: belum selesai pengisian 2/3 tabung kapiler waktu habis, Komunikasi dan profesionalisme: ditingkatkan lagi ya.
PEMERIKSAAN TEKANAN DARAH DAN RUMPLE LEED	dari awal kamu terlihat bingung, dari memposisikan pasien, kemudian dari pemeriksaan tekanan darah, hasilnya 60/80? kok bisa? pemeriksaan rumple leed, kenapa lengan pasien ditandai dulu? pelajari lagi ya prosedur pemeriksaan rumple leed. kamu juga mengatakan pemeriksaan rumple leed positif jika di area tersebut ada 4 ptekie?
TEKNIK INJEKSI	belajar komunikasi dengan pasien lagi ya. gunakan bahasa yang mudah dipahami oleh pasien. jelaskan juga resiko tindakan dan tanyakan alergi obat. injeksi IM jangan lupa sebelum penyuntikan kulit difiksasi dan diregangkan. IM belum menekan langsung dengan kapas kering langsung setelah jarum ditarik. intrakutan belum dilakukan.